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Oggetto: Verbale della Consulta 1 - Centro, riunione del 18.07.2023 ore 21.00 

 

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “Caduti di Nassiriya” il giorno 

18.07.2023 alle ore 21:00. 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 

 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 

Briseghella Lucia  AG  

Ciocca Lorenzo P   

De Berardinis Marco  AG  

De Marco Ambra P   

    

Fregnan Antonio P   

Fontana Paola  AG  

Levorato Amedeo  AG  

Magosso Doriano P   

Mazzocco Alberto P   

Meneghetti Gabriele  AG  

Sanavio Francesco  AG  

Verrecchia Francesca P   

Zaggia Elena P   

Zanetti Chiara P   

Zaniolo Massimiliano  AG  



 

La Presidente nomina la Vicepresidente Elena Zaggia con funzioni di Segretario.  

La Presidente prende la parola e illustra gli argomenti all’ordine del giorno. 

 

1. Comunicazioni del presidente 

La Presidente avvisa che, con provvedimento del 13.07.2023 n. prot. Gen. N. 321095 del Presidente del 

Consiglio Comunale, la Consulta 1, considerate le dimissioni di Anna De Marco, è composta da n. 15 membri. 

Quindi si dà atto che a norma dell’art. 11.4 del Regolamento delle Consulte la Consulta è regolarmente 

costituita. 

 

2. Relazione sulla bicipolitana 

 

La Presidente dà la parola a Chiara Zanetti che ha partecipato all’incontro del 14.6.2023 sulla bicipolitana. 

Si è evidenziato che Padova conta su 200 km di piste ciclabili. L’obiettivo è arrivare a 300 km nel 2026. Linee 

di finanziamento: rigenerazione urbana e rafforzamento della mobilità ciclistica (PNRR) . Non ci sono grandi 

progetti per la zona del quartiere centro a causa del limite della condizione stradale. Via Goito è interessata dal 

progetto di ciclabile più interessante. Ponte Corvo sarà interessato da un ulteriore progetto di ciclabile non 

ancora pianificato. Si interverrà per realizzare nuovi percorsi ciclabili dalla stazione ferroviaria fino  alla 

caserma Piave in considerazione della realizzazione di Piave Futura, nuova sede universitaria che  dovrebbe 

essere pronta per il 2026 nuovi. Interviene il consultiere Ciocca per dire che ha potuto partecipare ad una visita 

all’area ma la realizzazione delle opere sembra ancora piuttosto ferma. Una cittadina interviene sui lavori di 

Piave Futura. La consultiera Zanetti prosegue illustrando che è prevista una nuova illuminazione a led delle 

ciclabili nella zona di via Venezia lungo Piovego. E nuovi interventi su Via Euganea e via Orsini per messa in 

sicurezza delle ciclabili. Ricolorazioni delle segnaletiche delle piste. I cittadini sottolineano il problema delle 

velocità delle bici elettriche e dei monopattini lungo le ciclabili, dei parcheggi di auto su pista ciclabile.  Diversi 

cittadini e i consultieri rilevano la necessità che siano rispettati i limiti dei 30 Km all’ora in centro storico. 

Diversi cittadini  rilevano che il tema per loro resta quello dei controlli che non ci sono o non sono sufficienti. 

 

 

3. Variazione allocazione 10.000 euro Bilancio Partecipato 

La Presidente cede la parola a ad Alberto Mazzocco, referente del gruppo di lavoro 3 Vivicentro, il quale 

propone di mettere ai voti la seguente delibera. 

Il gruppo di lavoro n. 3 Vivicentro, riunitosi nelle date del  31.05.2023 e  del  5.07.2023  propone quanto segue. 

Visto che le Consulte di Quartiere hanno l’obiettivo di favorire la partecipazione attiva dei cittadini e di 

coinvolgere un ampio numero dei cittadini e abitanti del territorio nelle scelte che riguardano i singoli ambiti 

territoriali 

Considerato che nell’ambito delle proprie competenze la Consulta 1 ha visto l’ampia partecipazione di un 

gruppo numeroso di cittadini che hanno ripetutamente presentato l’istanza all’amministrazione di affrontare il 

problema della cosiddetta “malamovida” e del diritto al riposo del singolo cittadino, ricompreso nella più 

ampia tutela del diritto costituzionalmente garantito alla salute, nonché allo svolgimento delle normali attività 

quotidiane. 

Preso atto che il risultato dei questionari del Bilancio Partecipato del nostro quartiere hanno indicato come 

segnalazione in maggior numero percentuale l’acquisto di strumenti atti alla misurazione dell’inquinamento 

acustico. 

Preso atto di quanto comunicatoci dall’assessore Ragona nella Consulta Pubblica del 23 maggio 2023 

sull’impossibilità da parte del Comune di acquistare i fonometri e pertanto l’impossibilità di destinare i 10.000 

Euro del Bilancio Partecipato allocati dalla nostra consulta al settore ambiente per tale fine. 

Considerato che l’Avv. Laura Salvatore, caposettore del settore ambiente e il dott. Bertolo, dirigente ARPAV, 

sempre nella seduta pubblica del 23.05.2023 hanno comunicato che le misurazioni acustiche sono di  



competenza dell’ARPAV e che sono effettuate in base alle previsioni di specifica convenzione biennale 

sottoscritta tra il Comune e l’ente regionale ARPAV Veneto in base all’art. 6 della Legge Regionale n. 32/1996. 

Presa visione della delibera di determina dell’ARPAV, allegata al verbale della precedente seduta pubblica 

della Consulta 1,  che delibera di erogare annualmente ad Arpav un contributo forfettario di Euro 23.400,00 

annuo nell’ambito di una convenzione avente ad oggetto “l’effettuazione di attività preventive nei settori 

dell’inquinamento acustico, luminoso, elettromagnetico ed amianto, da effettuarsi nel territorio comunale”. 

Tenuto conto che la convenzione presso  l’Arpav in scadenza il 31.12.2023 prevede un numero limitato fino 

ad un massimo di 2 accertamenti strumentali del rumore nel periodo serale, notturno, festivo e prefestivo. 

Preso atto della delibera della Giunta Comunale n. 0345/2023 del 04/07/2023 che ha istituito un tavolo tecnico 

denominato “Per la promozione della buona movida” che prevede il coinvolgimento delle Consulte di quartiere 

interessate al fenomeno e pertanto in primis la Consulta del quartiere Centro. 

Ritenuto che nel gruppo di lavoro Vivicentro è emersa la necessità di istituire un tavolo di lavoro con il 

coinvolgimento della Consulta di quartiere per l’adozione di un Regolamento Specifico per la convivenza 

civile nella città tra tutte le parti interessate. 

La Consulta 1 Quartiere Centro  

Delibera 

- Di destinare i 10.000,00 assegnati al settore ambiente all’incremento delle attività preventive nel 

settore dell’inquinamento acustico serale, notturno e nel territorio del quartiere centro, valutando di 

impiegarli prioritariamente nella nuova convenzione con  ARPAV da sottoscrivere entro il 31.12.2023 

al fine di incrementare le rilevazioni fonometriche. 

- Di dare mandato alla Presidente e alla Vicepresidente di prendere contatti con il direttore generale a 

capo del gruppo di lavoro istituito con la delibera della Giunta Comunale n. 0345/2023 del 04/07/2023 

per il coinvolgimento nella redazione di un Regolamento specifico. 

Interviene Ciocca per ringraziare il Gruppo di lavoro ViviCentro e chiede chiarimenti sul fatto che siano stati 

informati e presi contatti con l’amministrazione. La Presidente comunica che l’assessore Ragona è stato 

informato, che rimane un dubbio sulla destinazione economica in corso anno o anni a venire ma che la verifica 

della fattibilità è di competenza dell’amministrazione. 

La Presidente  mette ai voti la delibera. La delibera viene votata con 7 voti favorevoli ( De Marco, Fregnan, 

Zaggia, Verrecchia, Zanetti, Mazzocco, Magosso); 1 astenuto (Ciocca). 

Alcuni cittadini lamentano che il gruppo di lavoro GdL3 si sia riunito in forma aperta solo 3 volte. La 

Presidente chiarisce che è stato votato un regolamento di funzionamento dei gruppi di lavoro. Un cittadino 

chiede perché i soldi del bilancio partecipato non siano stati destinati al sociale e cultura. La Presidente precisa 

che la Consulta ha destinato i denari del bilancio partecipato per euro 22.000 anche al sociale e alla cultura. 

Alcuni cittadini dichiarano di valutare con favore la riallocazione dei denari del bilancio partecipato votata 

dalla Consulta. 

Un cittadino chiede quali sarebbero le conseguenze delle rilevazioni laddove emergesse che superano il livello 

consentito. La Presidente precisa che questo compete alla amministrazione e che è competente Arpav.  

 

4. Varie ed eventuali 

Interviene una rappresentante archeologa dell’Associazione ARC.A.DIA, che gestisce l’apertura dei 

sotterranei del Palazzo della Ragione e di Ponte San Lorenzo. Le famiglie chiedono attività di questo tipo per 

la conoscenza dei siti archeologici e storici.  

Interviene un rappresentante del Comitato Mura che presenta alcune attività e che chiede che la Consulta 

prenda a cuore la questione del Parco delle Mura. La Presidente chiarisce che sarà fissata una serata a tema sul 

parco delle Acque e delle Mura per ascoltare le proposte del Comitato Mura. 

Interviene un rappresentante della Associazione UMUS e spiega le finalità e le iniziative musicali 

dell’associazione, attività rivolte a bambini e famiglie per avvicinare alla musica. La Presidente chiarisce le 

possibilità e le modalità di finanziamento tramite del bilancio partecipato e le modalità di partecipazione al 

bando. 



La prossima seduta pubblica della Consulta si terrà a settembre a data da individuarsi anche in ragione della 

richiesta di partecipazione all’assessore Micalizzi sul tema dei lavori in atto e dei progetti di intervento che 

riguardano la zona centro. 

 

La riunione si chiude alle ore 22:15. 

 

Firmato 

Il segretario verbalizzante 

 

Firmato 

Il Presidente della Consulta 

 
 

 

 

 

 


